

Ä13 Soziale Gesellschaft

Antragsteller*in: Patrick Hahl (KV Saarbrücken)

Text

Nach Zeile 165 einfügen:

- Schaffung von konsumakzeptierten Wohnkonzepten die es in anderen Großstädten wie Berlin schon länger als Angebot gibt.

Begründung

Gerade suchtkranke Personen brauchen die Unterstützung der Gesellschaft und Verwaltung. Um aus dem Teufelskreis auszusteigen muss zuerst die Krankheit, also die Sucht, bekämpft werden. Meist finden diese Leute aber keine Wohnung und werden somit immer weiter an den Rand der Gesellschaft gedrängt. Des weiteren gibt es chronisch Suchtkranke. Hier gilt es den Leuten ein Angebot zu machen um ihnen wirklich helfen zu können. Deshalb ist es wichtig ein konsumakzeptiertes Konzept zu erstellen und Wohnraum dafür zur Verfügung zu stellen. Bisher gibt es nur ein solches Angebot im Saarland in Scheiden (Losheim) der AWO.